



Beaufort Street Festival 2014

ボーフォート・ストリート・フェスティバル 2014

パース市街地から程近い、マウント・ローリーのボーフォート・ストリートが、約1.5kmにわたってフェスティバル会場に変身。ストリートには、100を越える露店や、35のバンドが出演する6つのステージ、また子ども連れで楽しめるエリアなどが設置。路上を舞台に変えてしまう大道芸人たちのパフォーマンスや、動く巨大な工作物なども、行き交う人々の目を楽しませた。開催5回目を迎えた今年は約15万人が来場し、昨年を上回る賑わいを見せた。



2014年
11月
15日
土曜日
12pm-

場所：Beaufort St. Mt Lawley

2014年
11月~12月

パースで行なわれたイベント

PrideFEST Parade

プライドフェスト・パレード

セクシュアリティの自由を謳うイベント「PrideFEST」が今年で25周年を迎え、夜の繁華街ノースブリッジでは、そのハイライトであるパレードを見ようと5万人もの人が沿道に集まった。華やかで露出の高い衣装をまとった男女や、州警察による楽隊、様々なメッセージを掲げた団体など、50組ものグループがそれぞれのカラーでパレードを彩った。中でも、オーストラリア映画「プリシラ」のワンシーンを模した巨大なハイヒールは、パレードを更に印象的なものにした。

場所：William & James Sts. Northbridge



2014年
11月
22日
土曜日
8pm-